

El Universal“México, organismo vivo en medio de una crisis emocional”El Universaljusticiaysociedad@eluniversal.com.mx. Madrid.— El gran peligro para las elecciones de julio próximo en México “está en la violencia, no en ningún candidato”, aseguró el ex rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Juan Ramón de ...'El peligro está en la violencia, no en un candidato'Vanguardia.com.mxDe la Fuente se dice preocupado por las “voces que parecen ...proceso.com.mxlos 11 artículos informativos »

Leer más: [“Universidad Nacional Autónoma de México”](#);: [Google Noticias](#)